
 

 

兵庫・徳島「鳴門の渦潮」世界遺産登録推進協議会 第一回幹事会(R6.7.25)議事要旨 

 

○今後の世界遺産登録の方向性について 

【幹事】 

 自然分野の専門委員に地形地質の専門家がいない。今後、地形地質を専門とする委員が必要で

はないか。 

 

【事務局】 

第２回検討会議の方向性を受け、地形地質関係の専門の方にオブザーバーとして参入いただくよ

うに検討しているところ。 

 また、自然分野の学術委員会においては、多様な専門家がおり、地形地質等の専門家もおられる。 

 

 

○推進協議会における普及啓発部会について 

 

【幹事】 

 今後、環境問題についても積極的に取り組みたいと考えている。環境部局や福祉部局などが実

施しているイベントや大会に、参加予定である。推進協議会も共催という形で参入できないか。 

 

【事務局】 

 昨年度末の総会において、普及啓発について関係者が連携して取り組める場を設けてはという

意見があった。 

 今後、関係者を交えて、広報について情報交換会を進めていきたい。 


